

En el 2009 se contabilizaron 4.101, a los que se suman 1.197 faltas

## Los delitos cometidos en Galicia por menores crecieron casi un 40% en solo un año

En el 2009, los delitos cometidos por menores de edad en Galicia aumentaron un 39,3% y sumaron 4.101. También se incrementaron sustancialmente las faltas (un 70%). La provincia coruñesa fue la que registró

un incremento mayor, siguiendo la tendencia de años anteriores. Los fiscales dicen que muchos de estos infractores actúan en pandilla, pero niegan que en Galicia exista el fenómeno de las bandas. » 2 y 3

Los fiscales destacan el incremento de los llevados a cabo en pandilla, aunque descartan que sean bandas organizadas

## El secretario del PPdeG dice que es Baltar quien tiene que dar explicaciones sobre los contratos en la Diputación

Alfonso Rueda, secretario general del PP de Galicia, se negó ayer en O Barco a entrar en la polémica de las contrataciones en la Diputación de Ourense, porque «eso pasó antes del 30 de enero, y es pasado». Rueda aseguró que no había mantenido

ninguna conversación con Baltar sobre el caso. Afirmó que sabe del tema por lo que lee en la prensa, y zanjó el asunto diciendo que «si hay que dar alguna explicación la tendrá que dar quien la tiene que dar, no yo», en clara alusión a José Luis Baltar. » 8



El gallego Luís Tosar, durante su intervención en la gala, con su estatuilla, que le entregó Javier Bardem (al fondo) | DOMINIQUE FAGET/AFP

## Luís Tosar logra el Goya al mejor actor por su trabajo en «Celda 211», que consiguió otras siete estatuillas

La película *Celda 211* fue ayer la gran triunfadora en la gala de los Goya. El gallego Luís Tosar fue galardonado con el premio a la mejor interpretación masculina prota-

gonista por su papel como el delincuente Malamadre. La cinta logró además el premio a la mejor película, el de mejor director y el de mejor interpretación femenina

de reparto (Marta Etura), entre otros. Lola Dueñas, protagonista de *Yo, también*, le arrebató el galardón a Penélope Cruz. *Ágora* obtuvo siete estatuillas. » 30 y 31

DE SOL A SOL

### Explicaciones

No hace bien el secretario general del Partido Popular de Galicia al derivar toda la responsabilidad de las contrataciones en la Diputación de Ourense a José Luis Baltar, su presidente. Porque este era también el presidente provincial del PP, cargo en el que lo ha sucedido su hijo. Es el mismo partido el que gobierna en Ourense y en Galicia. Y su último responsable, Mariano Rajoy.

### ECONOMÍA

**La Xunta regulará la instalación de electrolineras para evitar que los ayuntamientos vayan por libre** » 22 y 23

### DEPORTES

**El Dépor cae por 2-0 ante el Espanyol, que lo superó de principio a fin**

**El Barcelona pierde su primer partido en la Liga, ante el Atlético, y el Real Madrid se pone a dos puntos** » 33 a 51

### ESPAÑA

**Defensa superó este mes por primera vez el objetivo de fuerza, fijado en 86.000 militares** » 18

### INTERNACIONAL

**Chávez reabre la cadena de supermercados que expropió a una empresa francocolombiana** » 20

**PRESUME DE CARRO**



Sorteamos **4** FIAT BRAVO

XACOBEO 2010 Galicia

**GADIS** En Confianza

Promoción válida hasta el 31 de marzo de 2010



### LA OTAN MATA A 12 CIVILES EN AFGANISTÁN

La OTAN admitió ayer haber matado por error a 12 civiles en Afganistán, donde 15.000 militares luchan contra los talibanes. En la imagen, un soldado fotografía la retina de un afgano para identificarlo | KIM JAE-HWAN/AFP

Hoy por **1€** + cupón del lomo

**Pulsera Prince Charm** Charm corona

lunes, miércoles y viernes